



Ayuntamiento de Castellón

## Acta de la Junta Municipal del Distrito Este

<b>Nº de Acta:</b>	<b>20</b>
<b>Carácter de la sesión:</b>	Ordinaria
<b>Fecha de la sesión:</b>	25. julio. 2017
<b>Hora inicio/fin:</b>	20:00 / 20:55
<b>Lugar:</b>	Av. Hermanos Bou, 27 bajo

### **Miembros asistentes:**

ALICIA BRANCAL MAS	Presidenta (Compromís)
MARIA CARMEN RIBERA SORIANO	Vicepresidenta – Concejala (PSPV)
MANUEL RODA FERNÁNDEZ	Vecino (Compromís)
VICENTE BLÁZQUEZ GONZÁLEZ	A VV Rafalafena
VICTORIA GARCÍA LÓPEZ	A VV Gumbau
ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT	A VV Rafalafena dels Tarongers
VICKY AMORES HEREDIA	A VV Dr. Marañón y Adyacentes
ESTEBAN ADELL BOIX	A VV Bul. Vicente Blasco Ibáñez

### **Miembros ausentes:**

BEGOÑA CARRASCO GARCÍA	Concejala (P.Popular) (*)
ISABEL RÍOS GARCÍA	Vecina (Alcaldía). (*)
VICENT GRAU REIG	Vecino (Alcaldía)
FERNANDO SOS GARCÍA	Vecino (Ciudadanos) (*)
NURIA SOLSONA SORRIBES	AMPA CP Lluís Revest

(\*) *Excusa su ausencia.*

### **Secretario:**

JORGE AHÍS GAVALDÁ

Por la señora Presidenta se abre la sesión con los asuntos que figuran en el orden del día:

### **1º.- Aprobación del Acta de la sesión anterior, 20. jun. 2017.**

Se aprueba por unanimidad de los miembros asistentes.

## **2º.- Informe de la Presidenta.**

La señora presidenta comenta que se está iniciando un estudio de valoración en el que también se tendrá en cuenta la opinión vecinal, para ver si es operativo o no la creación de un Centro Cívico en este Distrito. La señora presidenta indica que se irá dando más información en cuanto se dispongan de más datos.

Los miembros de la Junta comentan al respecto que quizás sería más interesante un Centro de Día que un Centro Cívico, o si pudiera ser una combinación de los dos.

## **3º.- Ruegos y preguntas.**

Interviene **Vicente Blázquez González**. El señor Blázquez pregunta como está el tema del vallado del Campo de Fútbol de Rafalafena. El señor Blázquez recuerda que dicho vallado los chavales lo doblan para colarse en el recinto y también puede convertirse en un verdadero peligro para los viandantes que circulan por la acera.

También pregunta por el tema de la poda de los árboles de las mismas instalaciones deportivas. El señor Blázquez recuerda que hace cuatro años que no se poda.

El señor Blázquez solicita que se retiren los juegos infantiles ubicados en el Parque Rafalafena, que estén deteriorados, que hay algunos que lo están, incluso podrían resultar peligrosos su utilización. En definitiva, cambiarlos por nuevos.

Interviene **Vicky Amores Heredia**. La señora Amores indica con relación a los desperfectos del local de la asociación de vecinos, por filtraciones de agua en la comunidad de propietarios por las lluvias de hace ya casi un año, que las reparaciones se están demorando demasiado, principalmente, parece ser, porque primero se ha de impermeabilizar el suelo de la terraza de dicha comunidad de propietarios. A ver si de alguna manera se pudiera agilizar los trámites para poder llevar a cabo los arreglos cuanto antes.

Interviene **Victoria García López**. La señora García comenta en primer lugar que es un abuso que los dueños de las terrazas se dejen en la vía pública, a modo de almacén, las sillas y a veces las mesas también. Deberían guardarlas en su local.

Que el hundimiento de la calzada en la calle Pablo Iglesias, próximo al carril bici, ha levantado el asfalto. Y también ocurre lo mismo en la Av. Hermanos Bou en el paso de peatones frente al edificio PROP.

En la calle Músico Perfecto Artola, esquina con calle Obispo Salinas, han quitado la placa con el nombre de la calle.

En esa misma esquina calle Músico Perfecto Artola, esquina con calle Obispo Salinas, había dos árboles. Quitaron uno en primer lugar, y ahora han quitado el otro. Se solicita que se repongan los dos.

Se solicita la limpieza del solar situado en la esquina, calle M Músico Perfecto Artola, con calle Obispo Salinas

Finalmente, la señora García comenta que las aceras de la calle Obispo Salinas, aunque pasa el servicio de limpieza, están bastante sucias.

Interviene **Manuel Roda Fernández**. El señor Roda comenta en primer lugar que los árboles de la Av del Mar no dan sombra. Esto supone un problema para los peatones que por esta avenida transitan por el peligro que supone estar expuesto a la radiación solar. Se podría dar alguna solución a este problema??



---

Ayuntamiento de Castellón

El señor Roda, comenta que en la calle detrás del Comercio de Pinturas Galindo hay 3 contenedores de Selectiva que pasan desapercibidos.

Que en la calle Cronista Revest, entre la calle Maestro Ripollés y Pérez Dolz, cuando llueve se hace un charco de agua considerable y no hay imbornales.

Con relación a los imbornales, el señor Roda comenta que se llenan mucho de suciedad, por mencionar algunas calles: Moncofar, Ulloa, Clara Campoamor, etc. Se deberían limpiar con mas asiduidad. Quizás habría que cambiar el tipo de rejilla para evitar que se meta tanta suciedad.

Interviene **Esteban Adell Boix**. El señor Adell indica que en la acera de la calle Rafalafena, frente a la Piscina Provincial no hay árboles. Se solicita se planten árboles que puedan dar sombra a ese tramo de calle.

El señor Adell pregunta por la apertura de los patios de los colegios fuera de la jornada escolar. La señora presidenta comenta al respecto que son los propios centros los que piden el abrirlos. Son los fines de semana, viernes por la tarde y sábado por la mañana.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veinte horas y cincuenta y cinco minutos, extendiéndose de ella la presente acta firmada por la Presidenta y el Secretario.

(Documento firmado electrónicamente al margen.)